

## Violento episodio: Gauchos sanjuaninos se agarraron a rebencazos en plena calle en la Cabalgata a la Difunta Correa



Una brutal **pelea a rebencazos** estalló entre dos agrupaciones gauchas en la 32° edición de la **Cabalgata de la Fe a la Difunta Correa**, celebrada en **San Juan** el fin de semana pasado. Toda la escena quedó grabada por testigos.

En el video se ve cómo un jinete persigue a caballo a otro gaucho y lo golpea con un rebenque. La situación causó preocupación entre los sanjuaninos que asistían a la cabalgata y hasta se puede ver a otros jinetes tratando de parar a los protagonistas de la pelea.

El violento episodio sucedió el sábado en medio de la Diagonal Sarmiento, cuando algunos de los jinetes de las **agrupaciones Cencerro y Martina Chapanay** comenzaron a discutir.

“Esta gente ha estado molestando toda la cabalgata. No son todos los de la agrupación,

cuatro o cinco, que iban atropellando a la gente, la gente nuestra venía con los niños y venían molestando. Les han parado el carro y se ve que no les ha gustado”, dijo uno de los miembros de Cencerro al *Diario de Cuyo*.

“Nos han esperado a la salida de la vuelta del boulevard y nos han patoteado. Sí, **ha habido rebencazos y palos**. Primero de parte de ellos. Gracias a Dios que no iba uno solo de nosotros, iban cuatro, y se han podido defender. Los nuestros han terminado en el hospital. Hemos tenido dos en el hospital. Uno con cortes en la cabeza y el otro sumamente golpeado, que es el muchacho que cae a la acequia. Pero no ha sido culpa nuestra. Estos chicos **ya tienen antecedentes de ser molestos**”, declaró.



Aún no hay detenidos por la agresión en la cabalgata. (Foto: captura de video).

En tanto, el jinete que le pegó al gaucho que terminó en la acequia se defendió de la siguiente manera: “Nosotros íbamos jugando después del puente de Caucete y empezaron los del Cencerro a insultar, a decir cosas. Entonces, nos pusimos a discutir. Nosotros les dijimos que veníamos jugando con el niño de nosotros, que no se metieran. Y empezaron a decir que íbamos a golpear a una nena que iba atrás, que dejemos de jugar así. Les dijimos ‘bueno, chau’”.

---

El gaucho también atribuyó al otro bando la escalada de violencia. **“Uno agarró un rebenque y uno de ellos le empezó a pegar a uno de nosotros. Entonces lo agarré a rebencazos yo**, si no le iba a seguir pegando. Y ahí lo bajaron a otro del caballo a rebencazos. Y cuando yo le he pegado al tipo con el rebenque, uno de ellos se bajó del caballo con un cuchillo y el rebenque. Yo no iba a dejar que le diera con el cuchillo. Fui, le pegué y lo tiré a la cuneta. Ellos tenían ganas de pelear”, sostuvo sobre la agresión.

Nicolás Astudillo, el gaucho que cayó a la acequia, negó las versiones de que tuviera un cuchillo. En diálogo con el diario *El Zonda*, el joven de 29 años dijo que sufrió “un golpe en la cabeza, también en el brazo”. También dijo que tenía varios moretones y que radicó la denuncia en la Comisaría 9° de San Juan.

Según el diario *Huarpe*, el agresor aún no fue identificado. Las autoridades analizan las cámaras de seguridad de la zona para tratar de esclarecer el hecho. En el caso interviene el Tercer Juzgado Correccional de San Juan.

Se picó entre los gauchos en plena Difunta Correa [#CabalgataDeLaFe #SanJuan](#)  
[pic.twitter.com/NBqwEcbro6](https://pic.twitter.com/NBqwEcbro6)

— 0264Noticias (@0264noticias) [March 27, 2023](#)

La imagen de la nota central es ilustrativa

Fuente: TN